
 
  

  Die Verwaltung teilte mit, dass auf Wunsch des Ausschusses Herr 
Kreisbrandmeister Jonas angeschrieben und um schriftliche Darlegung 
der Gründe für die Nichtstationierung einer Wärmebildkamera in Sankt 
Augustin gebeten wurde. 
 
Hierzu teilte Herr Kreisbrandmeister Jonas schriftlich mit, dass auf 
Grund einsatztaktischer Gesichtspunkte und aus Gründen der schnellen 
Verfügbarkeit die zwei von der Deutschen Bahn AG zur Verfügung ge-
stellten Wärmebildkameras an die Feuerwehren Bad Honnef und Sieg-
burg gegeben wurden. 
 
Der Ausschuss nahm den Bericht der Verwaltung zur Kenntnis. 

 
 
 


